

TALLERES FORMATIVOS



CONELOI

CONGRESO NACIONAL DE ESTUDIANTES DE
LICENCIATURA EN ORGANIZACION INDUSTRIAL

ORGANIZA:



UTN bhi

UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA NACIONAL
Facultad Regional Bahía Blanca

AUSPICIAN:



PUERTO
BAHÍA BLANCA

 **intevi**
INGENIERÍA Y TECNOLOGÍA

FERRO  **XPRESO
PAMPEANO**

Coca-Cola **ANDINA**
Argentina

**servicios
HLB** 
MANTENIMIENTO
INDUSTRIAL

BHI

MUNICIPIO DE
BAHÍA BLANCA

TALLER: Introducción al Comercio y Marketing Digital: Estrategias Fundamentales

El objetivo de este taller es proporcionar a los y las participantes una comprensión profunda y completa de las estrategias y conceptos fundamentales del comercio electrónico y el marketing digital. Se realizará el Análisis de casos reales: Trabajaremos con los y las participantes casos de estudio reales de marcas que hayan implementado estrategias exitosas de marketing digital. Divididos en grupos, se analizarán los enfoques utilizados, identificando las mejores prácticas y compartiendo las conclusiones con el resto de los grupos.

DOCENTES:

- Mg. Gustavo Silva
- Lic. Karina Machado



TALLER: Introducción a las Perdidas Productivas en las organizaciones

Mediante una dinámica participativa, el propósito de esta actividad se basará en la introducción de los asistentes a la cultura Kaizen o de "Mejora Continua". Luego de una sensibilización en los conceptos básicos de la cultura y a través de un taller didáctico, los participantes serán capaces de utilizar la metodología presentada para analizar las pérdidas productivas que se presenten habitualmente dentro de cualquier organización en la cual cumplan un rol actualmente o en un futuro cercano. A través de esta herramienta de análisis se busca potenciar el pensamiento crítico en las personas, que les permita detectar síntomas dentro de los procesos productivos y enfocar las actividades hacia la eficiencia organizacional.

DOCENTES:

- Lic. Mauro Fonseca
- Ing. Pedro Susbielles



TALLER: ChatGPT, Aplicación de Inteligencia Artificial

El taller se basará en un enfoque interactivo y participativo, brindando a los y las estudiantes la oportunidad de experimentar y aplicar directamente los conceptos de la inteligencia artificial y el uso de ChatGPT. A través de presentaciones claras y concisas, seguidas de ejercicios prácticos y casos de estudio relevantes para la Licenciatura en Organización Industrial, los y las participantes podrán comprender cómo utilizar ChatGPT en situaciones reales. Además, se fomentará la colaboración y el intercambio de ideas entre estudiantes, promoviendo un ambiente de aprendizaje dinámico y enriquecedor.

DOCENTE:

- **Mg. Lic. Fernanda Martínez Micakoski**



TALLER: Inteligencia Emocional – Mindfulness y Autocompasión

En este taller hablaremos sobre inteligencia emocional aplicando técnicas basadas en ciencias y cultivando una conciencia que surge de prestar atención al momento presente sin enjuiciarlo, de forma voluntaria y disminuyendo el “piloto automático” de nuestra mente.

El bienestar emocional surge cuando entendemos nuestras emociones, y no las controlamos, sino que aprendemos a gestionarlas. Vamos a trabajar y a aproximarnos a entender en esta oportunidad a la “ansiedad” y “frustración” con el cuerpo, mente y estrategias de creatividad para cambiar la manera de relacionarnos.

Una invitación a ir del modo hacer al modo ser, a dejar de hacer por hacer, sino hacer porque realmente lo sentimos, y así vivir la vida que quiere ser vivida a través de uno mismo y de los demás.

DOCENTE:

- **Lic. Vanina Moreno Compagnucci**



TALLER: Claves para mejorar tu Entrevista y proceso de selección.

A través de este taller, se compartirán consejos, tips y recomendaciones que te ayudarán al momento de participar en un proceso de selección. Abordaremos el contexto actual para la búsqueda de trabajo y las fuentes de reclutamiento más utilizadas.

Conocerás cómo se estructura un proceso de selección y las herramientas con las que van a conocerte, en especial la instancia de entrevistas; cómo prepararte, cómo presentarte; qué preguntas pueden hacerte; lo que sí y lo que no hacer; entendiendo la evaluación como una adecuación entre la persona y el puesto vacante.

DOCENTE:

- Noelia Neme



TALLER: ¿Qué hay en el mundo de las Cripto y Blockchain?

La tecnología avanza rápidamente, los diferentes medios de comunicación nos las hacen familiares, pero a veces nuestro conocimiento es muy superficial y es necesario tomarse un momento para entender la tecnología y encontrar su aplicación y utilidad.

¡El mundo Blockchain tiene arraigada una filosofía disruptiva y liberadora muy interesante!

Este taller tiene como objetivo que conozcas los fundamentos y la tecnología Blockchain, que tengas un pantallazo de cuáles son sus aplicaciones prácticas. Por supuesto estarán presente las cripto y las oportunidades de inversión, pero también otras aplicaciones a diferentes industrias y servicios.

DOCENTE:

- Esp. Lic. Bettina N. Fernández

